

### **XXIII CARRERA POPULAR ESTACION DE PUERTO LUMBRERAS**

Se disputaba en el Esparragal, Puerto Lumbreras, con la participación de varios peralicos. Inscripción GRATUITA en todas las categorías, desde petates (0-4 años) hasta veteranos, con sorteo de dos jamones y cesta de navidad, y medallas de regalo para todos los “peques”. Bolsa del corredor: agua, fruta, caramelos (zumo para los pequeños). Por cero euros, ya me doy con un canto en los dientes.

Dejo las crónicas más extensas a Ramón y/o Bienve, que en esto tienen más “arte”.

Sensaciones por mi parte: corría en categoría “veteranos”. Salida con retraso respecto la hora prevista, cinco vueltas a un circuito de 1km (o menos, nos daba la sensación, a ver si alguien llevaba gps...), mi crono 22:47 en meta. Bien para lo que esperaba, ya que no participo en carreras cortas hace tiempo, y menos en asfalto.

Mi objetivo era sobre todo acompañar a mi hija Claudia en su primera carrera popular. Competía en categoría pre-benjamín, acabó la última (no está acostumbrada a correr, ya vendrán tiempos mejores), pero creo que no le importó, y menos con el “aperitivo” que hicimos después.



Resultados en:

<http://asuspuestos.com/evento/xxiii-carrera-popular-estacion-de-puerto-lumbreras>

Ambiente de carrera popular, poca gente me pareció, a pesar de ser gratuita. No sé qué narices nos pasa, cobran 10€ por correr 5km y va la gente como loca; en cambio esta carrera que era gratuita, participación escasa... Ahí lo dejo. PD: las migas estaban de muerte...